

# DP-Racing: Kadett im Graben

Trotz fünf Bestzeiten in sieben Wertungsprüfungen bei der ADAC Taunus Rallye, dem ersten Lauf zur Youngtimer Rallye Trophy, musste sich das DP-Racing-Team um Heinz-Dieter Peters und Hans-Jürgen Knoll mit Platz zwei in der 1300-er Klasse zufrieden geben.

Nach einem Fahrfehler lan-

dete der Opel Kadett im Graben und konnte nur durch die Hilfe von schiebenden Zuschauern flott gemacht werden. Dies sorgte nach vier Prüfungen für einen Rückstand von 40 Sekunden. Bei der Aufholjagd konnte der Rückstand immerhin auf 10,3 Sekunden verkürzt werden.